
Fachschaftsrat Kulturwissenschaften 
Europa-Universität Viadrina 

Große Scharrnstraße 59 
15230 Frankfurt (Oder) 

Büro: August-Bebel-Straße 12 
15234 Frankfurt (Oder) 

11. Sitzung (Übergabesitzung) an Montag, den 26.06.2023, 19:00 Uhr c.t.,  
Ort: Gräfin-Dönhoff-Gebäude  
Raum: GD 04 
Europaplatz 1 
15230 Frankfurt (Oder) 

Sitzungsleitung: Kevin Kobs  
Protokollant_in: Daniel Reinhardt 

Tagesordnung:

Eröffnung der Sitzung um: 19:19 Uhr 

Feststellung der Anwesenheit: Kevin Kobs (1. Vorsitz), Daniel Reinhardt (2. Vorsitz), David Rüth (1. 
Finanzer), Kevin Boethke (2. Finanzer), Gaviota America Spindler, Sophia Wiedemann, Lara Winkler,  

Annahme der Tagesordnung: einstimmig. (6/0/0) 

● Rückblick Ämter: 

○ 1. Vorsitzende*r 
■ Gavi: War froh, Kevin Kobs als Vorsitz gehabt zu haben, manchmal 

Schwierigkeiten in der Kommunikation und Absprache, aber hat viel Spaß 
gemacht, Kritik gut angenommen, hatten Auseinandersetzungen, aber im 
Grunde gut 

● Kevin Kobs: Dankt, es gab viele Ups and Downs, Zudem Ist Kevin 
über das Vertrauen gerührt und erklärt, dass der FSR gut durch das 
Semester gekommen ist. 

■ David: Davor hat Kevin Kobs es alleine gemacht und auf einmal waren alle 
Der FSR ist wie sein eigenes Kind geworden. Die Kommunikation lief 
anfangs nicht gut, aber mittlerweile ist alles super. Es hat viel Spaß gemacht. 

● Kevin Kobs: Auf einmal mehr Leute zu haben, war komisch und 
chaotisch, vor allem die Übergabe, allerdings ist jetzt alles 
zufriedenstellend. 

○ 2. Vorsitzende*r 
■ Daniel: Hat wegen seiner Arbeit oft gefehlt und entschuldigt sich. 

● David: War viel weg, was aber verständlich war. Hat den FSR mit 
Liebe gestaltet und vor allem auch das eher ungeliebte Amt des 
Protokollanten durchgeführt. 



■ Kevin Kobs: Dankt für die Zusammenarbeit und hatte zwecks seines Jobs viel 
Verständnis. Unterm Strich lief alles gut. 

○ 1. Finanzer*in 
■ David: Finanzen ist ein wichtiges Amt und es war interessant die Prozesse 

rund um Finanzen zu erleben. Zwischendurch ist es etwas vernachlässigt 
worden, aber es war nicht so viel Arbeit wie man sich das anfangs vorgestellt 
haben. Man hat auf jeden Fall viel gerlernt. Vor allem wie man beim AStA 
Projektanträge stellt stellt. 

○ 2. Finanzer*in 
■ Kevin Boethke: Schließt sich dem gesagten von David (1.Finanzer) an und 

ergänzt, dass zu Beginn das Referat AStA-Finanzen lange mit den 
Überweisungen gebraucht hat und dadurch die Arbeit schwieriger wurde. Zum 
Schluss hin ist es mit Jakob besser deutlich besser geworden. Zudem dankt er 
Kevin Kobs für die Kommunikation mit AStA Finanzen. 

○ Eventmanagement 
■ Erstiwoche war anstrengend und chaotisch. Gerade Kommunikation mit Bars 

war schwierig. 

○ Hochschulpolitik 
■ Lief gut. Vielleicht in Zukunft mal alle Mitglieder im StuPa um sich auch mal 

vorzustellen. 

○ Social Media 
■ Anfangs „learning by doing“ weil man das vorher noch nie gemacht hat. Man 

hat viel mitbekommen in der Stadt und an der Uni. Anfangs und vor allem in 
der Einführungswoche war die Kommunikation schlecht und ist dann im 
Laufe der Zeit immer besser geworden. 

○ Creative Crew 
■ Lief gut. Lara Winkler hat den Schlüssel für die Vitrine im AM nach Jahren 

zurück. Endlich können wir dort neuen Content präsentieren.  

○ Homepage 
■ Neues Design ist ziemlich gut und man merkt, dass Kevin Kobs sich viel 

Mühe gegeben hat. Die Zugänge zu den einzelnen Programmen und Portalen 
ist super. Es soll in Zukunft eine Seite sein, wo neben uns und unseren 
Veranstaltungen auch viel relevante fachschaftsspezifische Themen und Links 
vorhanden sein sollen. Zudem arbeiten wir an einer Awareness-Seite für das 
Wintersemester. 

○ Postfach 
■ Schlüssel-Probleme anfangs. Aktuell sind wir dran einen neuen Schlüssel fürs 

Postfach zu bekommen. 

○ Protokoll 
■ Nichts wildes, man passt gefühlt mehr auf, danach noch mehr mit beschäftigt 

● Wahl / Übergabe der einzelnen Ämter: 

● Wahl der Wahlleitung 

○ Carolin Conrad mit (8/0/0) zur Wahlleitung bestimmt. 

○ 1. Vorsitzende*r 
■ Kevin Kobs ist gewählt. (8/0/0). Kevin nimmt an. 



○ 2. Vorsitzende*r 
■ Sophia Wiedemann ist gewählt. (8/0/0). Sophia nimmt an. 

○ 1. Finanzer*in 
■ David Rüth ist gewählt. (8/0/0). David nimmt an. 

○ 2. Finanzer*in 
■ Kevin Boethke ist gewählt. (8/0/0) Kevin nimmt an. 

○ Eventmanagement 
■ Daniel, Nico, David, Kevin B und Celina sind gewählt. (8/0/0) 

○ Hochschulpolitik 
■ Kevin Kobs ist gewählt. (8/0/0) 

○ Social Media 
■ Kevin B , Gavi und Celina sind gewählt. (8/0/0) 

○ Creative Crew 
■ Sophia, Lara und Nico sind gewählt. (8/0/0) 

○ Homepage 
■ Kevin K ist gewählt. (8/0/0) 

○ Postfach 
■ Sophia, Lara und Nico sind gewählt. (8/0/0) 

○ Protokoll 
■ Lara und Nico sind gewählt. (8/0/0) 

● Sonstiges: 
○ E-Mail-Fach vielleicht öffnen für das Social Media-Team? 

■ Könnte problematisch sein, wegen zu vieler Zugänge zum Postfach. 

Sitzung wird um 19:57 Uhr geschlossen:  

____________________       ____________________ 
Protokollant_in         Sitzungsleitung 


